



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 11 août 2021

## Le Jardin botanique de Neuchâtel publie un nouvel ouvrage sur les plantes médicinales à travers le monde

Inspiré d'une récente exposition, mais également fruit de recherches menées par les auteurs sur différents continents, « Infusion des savoirs. Histoires de plantes médicinales à travers le monde » emmène le lecteur à la découverte de la diversité des connaissances autour des plantes qui soignent.

## Hier...

Sur plus de 280 pages richement illustrées, l'ouvrage montre que les savoirs actuels sur les plantes médicinales sont le résultat d'un brassage multimillénaire continu de pratiques médicales qui s'influencent sans cesse. Dès les origines de la médecine gréco-romaine, des savants ont puisé leurs connaissances des traditions orales, mais également des savoirs d'Orient par les routes de la soie et des épices. Ces dernières comptent parmi les plantes médicinales majeures, mais leur parcours est si ancien qu'on a perdu leur lieu d'origine ; à l'exemple de la canne à sucre ou de l'aloès.

## ... et aujourd'hui?

L'ouvrage se termine par un grand chapitre où se dévoilent les pratiques actuelles autour des plantes qui soignent. Résultat des enquêtes que menées sur le terrain par l'équipe du Jardin botanique de Neuchâtel, mais aussi des travaux d'anthropologues invité-e-s, ces cinquante dernières pages témoignent, à travers le monde, de la richesse des traditions orales qui précèdent toujours l'écrit. On le constate avec la pandémie que nous vivons actuellement où émergent de nouvelles « infusions de savoirs ».

Jardin botanique - Ville de Neuchâtel

## Renseignements complémentaires :

Blaise Mulhauser, directeur du Jardin botanique (Dicastère culture, intégration et cohésion sociale de la Ville de Neuchâtel), 032 718 23 55

